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En la ciudad de cevallos, Provincia de Tungurahua, a ros 20 dias der mes de
octubre del afio 2017, siendo las 13H12 el sr. Hugo Vlllegas, Alcalde del cant6n
cevallos (subrogante), da la bienvenida a los asisientes y solicita se constate el
qu6rum reglamentario, estando presente los siguientes sefiores concejales: Ab.
Mario Aguilar, Eco. Luis Barona, sr. Marco c6ceres, Eco. Rodrigo ofiat,e, la Eco.
Viviana Urrutia previamente ha presentado un oficio al que adjunta un certificado
m6dico que le han determinado reposo por su estado de embaiazo. Sefior Alcalde
(s): se justifica la inasistencia de ra sra. concejal. con ra preserrcia de ros
sefrores Funcionarios Dr. Hern6n paredes, Director Financiero; lng. vinicio Freire,
Jefe Adminiskativo; lng. Eduardo Bayas, Director de obras p0blicis y Ab. Alvaro
Vera, Procurador sindico, bajo la presidencia del Sr. Hugo Villegas, Alcalde del
cant6n cevallos (subrogante) y la Dra. Veronica Ramirez Barrera, secretaria,
quien suscribe y certifica la presente, con el siguiente ORDEN DEL DIA: I _

Aprobaci6n del Acla No 1506 de la sesion ordinaria del concejo Municipal de
fecha 13 de octubre del 2017. 2.- conocimiento y resoluci6n del lnforme de la
comisi6n de Finanzas respecto al oficio No Ac-201 7-062 de fecha 14 de Agosto
de 2017, para el cobro de las contribuciones especiales de mejoras desde e'i affo
2017 al afio 2014. 3.- conocimiento y resoluci6n del lnforme de la comisi6n de
Planificaci6n referente a la petici6n del Dr. Julio c6sar Arteaga, de divisi6n de supropiedad ubicada en el Banio La Floresta. seffor Alcalde (s): sefiores
Concejales este a consideraci6n el orden del Oia para ta presentEieJOn. Sens1
conceial Abooado Mario Aouilar: sefior Alcalde, compafieros, sefrores DireaJres,
en el punto del orden del dia yo tendria la objeci6n de que se aclare si es desde el
afro 20'17 al afio 2014 o desde el afio 2007 al afio 2014. sefior Alcalde (s): sra.
Secretaria tenga la bondad de hacer la aclaraci6n respictiv-@46:
Sefior Alcalde, seflores Concejales, compafieros buenas tardes, por un error
involuntario en el orden del dla en el segundo numeral se ha hecho constar la
contribuci6n especial de mejoras desde el afio 2017 al 2014, cuando en realidad
en el informe consta desde el afio 2007 al afio 2014. Sefior conceial Aboqado
Mario Aquilar: seffor Alcalde con esa informaci6n soticlt6 etEmbio en et seffio
punto del orden del dia y que conste desde el afro 2007 al affo 2014. be6or
Alcalde (s): sra. secretaria considerar la observacion del sefror concejal Aguilar
No-se si haya alguna otra propuesta sefiores concejares, se apoya la mociSn der
seffor concejat Aguilar que se haga la modificaci6n nesolubtbN 164.2017 El

Quedando el orden del dia de la siguiente r"n"r@
de la sesion ordinaria del concejo Municipal de fecha i 3 de octubre del 2017 . 2.-
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Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la Comisi6n de Finanzas respecto al
Oficio No AC-2017-062 de fecha 14 de Agosto de 2017, para el cobro de las
contribuciones especiales de mejoras desde el afio 2007 al afio 2014. 3.-
Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la Comisi6n de Planificaci6n referente a
la petici6n del Dr. Julio C6sar Arteaga, de divisi6n de su propiedad ubicada en el
Barrio La Floresta. DESARROLLO DE LA SESION. Una vez aprobado el orden
del dia el seffor Alcalde (S) solicita que se proceda con el PRIMER NUMERAL.-
APROBACIoN DEL ACTA NO ,1506 DE LA SESI6N ORDINARIA OEL
CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 13 DE OCTUBRE DEL 2017. Sefior Alcalde
(S): En consideraci6n sefiores Concejales el acta anterior que fue enviada en su
momento. Yo voy a pedir la reconsideracion sobre 6l punto del Plan de personal
para el afio 2018, se habia resuelto de que se contrate para Aval0os y Catastro y
Planificaci6n a un lngeniero Civil con conocimientos de cartografla, yo pienso que
hay que ampliar un poco m6s ese perfil porque todo lngeniero Civil conoce de
cartografia y ver6n que va a trabajar en Aval0os y Catastro tiene que ser una
persona que maneje muy bien, en este €so Planificaci6n, Talento Humano haga
un perfil adecuado considerando el escenario que queremos nosotros contratar
ese profesional, eso por un lado, lo otro es el tema de Servicios P0blicos, hubo la
mocion a trav6s del seffor Concejal Ofiate, que el sefior que esta trabajando
actualmente en Servicios Priblicos sea contratado hasta la finalizaci6n del periodo
de la presente administraci6n, sin embargo el Jefe de personal insiste en que se
debe contratar otra persona o caso contrario se llame a concurso de oposicion y
m6ritos y en cuanto al Guardalmacen, eso no estaba en la propuesta que se hizo
como Alcalde, yo pienso que se debe mantener eso, porque se ha estado
analizando quien va a cumplir ese perfil, para mi punto de vista personalmente no
va a cumplir a cabalidad la funci6n y en vez de dar solvencia al Municipio vamos a
tener un problema administrativo y vamos a ser los responsables de la falencia.
Yo pido esa reconsideraci6n sefiores Concejales, no s6 si antes de aprobar el
acta hay alguna opini6n. Sefior Conceial Eco. Luis Barona: Seffor Alcalde,
sefiores Concejales, sefiores T6cnicos, queria hacer una reconsideraci6n en el
mismo sentido y un poco m6s, queria pedirle por favor yo s6 que de pronto se
dafr6 la grabadora y no se pudo concretar algunas opiniones, mi posici6n sefior
Alcalde desde un comienzo yo hice un argumento muy v6lido para mi, no se para
ustedes, yo decia que el canton Cevallos ha crecido economicamente, ha crecido
en el Smbito comercial y que yo respetaba mucho el planteamiento del sefror
Alcalde, pero yo consideraba de que si se debe llamar a concurso de m6ritos y
oposici6n para el cargo de Servicios P0blicos, ese fue mi criterio, yo me mantuve
en eso, no consta ahi mi participaci6n, de la misma manera hasta el momento yo
pienso debemos reconsiderar, si el perfil de tal o cual persona es el adecuado es
una cosa muy distinta, pero nosotros debemos ver por el bien de Cevallos y no
debemos dejar como decia el compaffero Concejal Ofiate, no debemos dejar
cabos sueltos de tal forma de que sea de pronto la comidilla de cada periodo
politico el ofrecimiento de puestos, m6s bien hoy hay la necesidad, hoy se la
cubre y debe quedar claro de que mi posici6n al menos es que para este afro que
viene, para el 2018 se llame a concurso de m6ritos y oposici6n para ese puesto,
es mi posici6n, me mantengo en ella lo cual no consta ac6. Lo segundo en la
p6gina 29 del acta dice "El sefior Concejal Luis Barona: Sefior Alcalde considero
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respecto a miintervenci6n,efectivamente esa Fue miintervenci6n primero y antes

de proceder a apoyar las reconsideraciones que han hechO, sOlamente quisiera
una ratincaci6n de la parte jurFdica o una amphaci6n de la parte jurfdica sobre el

procedimiento con el cual hicimos la modificacion del orden det dia de ta sesion
antefiOf. Ab. Alvafo Vera Procrrradnr Sinrtinn. Qafinr ataatzta ^^^ -,, .,^-i^anrenor. Ao. Arvaro vera, prqcurador sindico: sefror Alcalde con su venia me voya permitir leer un p6rrafo de ra primera p6gina der Acta 'r so6 en ra que sepronuncia el concejal Economista Luis Barona y dice de la siguiente manera.si
seffor Alcalde, perdon seffores concejares, sehores Tecnicoi con resfecto at
numeral cuatro, conocimiento por parte del concejo Municipal del plan oe ialento
lymano a ser aplicado en er afro 2018, si es que regarmente procede ie6or
Alcalde que sea conocimiento y aprobaci6n y si no proiede tegaimente que no
tenga el .apoyo correspondiente, si existe arg0n criterio juridioiar ,".p"cio-qr"
nos pueda guiar me parece que er tema es de parte del ejecutivo en este caio
usted es el que este ar frente sefror Alcarde y si existe ra piedisposici6n tambi6nque se d6 esa viabilidad'. Me he pronunciado en calidad de procurador sinoi"o
rndicando que "seg[n lo dispuesto en el Articulo s6 de la Ley org6nica oe serricio
Priblico en lo referente a la planificacion institucional del ialenio numino,-enL
tltimo p6rrafo indica, los Gobiernos Aut6nomos Descentralizados, sus entidades y
sus regimenes especiales, obligatoriamente tendrS su propia planificaci6n anual
de talento humano la que serd sometida a su respectivo'organo legislativo, en
concordancia con Io dispuesto en el Articulo s7 del cooiRo liierar tl-'que
dispone al concejo Municipar ro siguiente: conocer y resorver ros asuntos qud te
sean sometidos a su conocimiento por parte del Alcaid 
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acabo de sefialar sefror Alcalde, no se desprende que legal
como atribuci6n del Concejo la aprobaci6n del plan de como
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este caso de servicios plblicos que se
merecinlientos Entonces 6sa seria la
Civ‖ con∞ nocimientOs en cartografFa,e

W譜認胃FI:』1属1露I:上T
4



de lo que es un profesionar en topografia. Entonces con esa reconsideraci6n
aprobamos el acta. Doctorita con el aval del concejo considerar qr" 

"i" 
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esa misma 6rea. Sefior Director
participar en este punto para
tieron criterios no solamente del

Alcarlle (s): Ver6 que es un encarso 
"i::,1i..1"!11'ffi,"1?:fJ'3?:3!r:ffilno. Eduardo Bavas: Exactamente y er como .tet@ y

con el cual estoy de acuerdo, habiamos manifestado que er perfir ioeat paia eite
cargo que se pretende contratar en el 2019 era un lngeniero civil con amplios
conocimientos del arc, gis y Io que est5bamos converiando aqui, pero no a ra
inversa que se quiera contratar de pronto un lngeniero Ge6grafo'con otro tipo oe
conocimientos, er punto de partida deberia ier rngenie6 civir con amprios
conocimientos de cartografia de arc gis asi es como quedamos la semana
anterior y asi deberia ratificarse. seffor Director Financieio: Ese pedido nunca

estar las
or escrito.
con todo

respeto.lngeniero Bayas, yo personalmente pedi por escrito que me presente aqui
en la primera sesi6n cuando flame a ros empreados, estaban ros conceiaiei vi-iieque cada Director, cada Jefe de seccion presente un informe de como 

".ia 
.,

situaci6n en las dependencias, no es para leer y ver qu6 bonito est6 haciendo oque mal est6 haciendo, sino para determinar correcciones y tambi6n llenar
necesidades cuando asi pase, pero los informes son muy pobrei y escuetos, tres
informes han dicho el de planificaci6n del sefior 

- 
Arquitecto que estuvo

anteriormente, el mismo de Aval(os y catastro, el de obras p[blicas dijeron luenecesitan un Geografo, aqui se improvisa justamente lo que dice el Abogado, 'no
se fundamenta los requerimientos, cuando yo pedi una explicaci6n dije li6venme
a ver c6mo funciona este sistema, me llevaron a ver, los tres T6cnicos en este
caso el de Finanzas, el de Avalios y catastro y el de planificaci6n, entonces ahi
yo me convenci y dije si se requiere esa necesidad, el resto no habiclo, yo pienso
que a veces nosotros hacemos criterios sin fundamentar, sin conocer los
escenarios, ahora ya dijo el Arquitecto Ramos que necesita, si, yo no estoy en
oposici6n a eso, pero ahora con lo que ya menciona que va a ir se ya mismo el
lngeniero Trajano Guerrero, ese puesto queda como flotando y es'o tien" qr"
quedar claro, m6s o menos debe quedarse como de apoyo hlsta cuando'iejubile, ahora dice que hay ra perspectiva de que er pr6ximo ano a meoiioo"
estaria saliendo, entonces ya seria otra cosa que este se6or ya quedaria d;l;ie
de Avahios y catastro con ese perfil. Sefror Director de obras priblicas: Habria
que considerarse tambi6n lo que se trat6 en la sesion anteriorJe dij6 que ya no
se conlraten el puesto que dejo ahorita er Arquitecto Agama eso sL queo6,
tomando en cuenta que el Arquitecto carlos Lopez tambiEn ie termina su contrato
el 31 de Diciembre, pr6cticamente se dijo va a quedar el Arquitecto Ramos con
menos personal hablemos asi, justamente cuando el dijo yo necesito que elprofesional que se vaya a contratar tomando en cuenta que yi no hay el Jefe de
Planificaci6n, el Arquitecto carlos L6pez, que se contrate un lngeniero civir paiaque sea mi apoyo para proyectos y que esa persona tenga los otros
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conocimientos de arc, gis y de cartografia para que pueda ayudar en er tema dela actuarizaci6n de ros catiastros. sinor ercaroJlsr. ya no vamos a ser mas

funcion va a realizar exactamente en e
un cart6grafo asl a carta cabal o es
lngeniero Civil porque nos va a hace
que ayude en Planificacion, no discuta
una reuni6n de trabajo con los sefiores
los sefrores T6cnicos cu5r es ra verdadera necesidad, porque cada departamentova a .defender to suyo por quedar bien, por saiir aaetante v i".-ii"iio'Io"departamento siempre tratando d_e sarir adetante pero no amonton6ndonos degente, sino amontonSndonos de eficiencia nada m5s, eso si re pioo senor Rrcaue

el nuevo sistema de catastro para las I

construcci6n, para las aprobaciones de I
pflmera mano esa persona que va a dar er camino para hacer esos trabajos,como bien. dice el lngeniero Bayas ya no va a estar el Director, no va a estartampoco el.Arquitecto que actualmente hace eit-siraOa;os afri y qulen [;;,ayudar a hacer esos trabajos ar Arquitecto R.ro. y ros cambios de rasactuarizaciones que se deba hacer dentro oet sistema catastrar re van a dar todoslos dias de parte de Avar.j0s y catastro ra! - - - 

, ventas, cambios ahi, porque
de atenci6n al p0blico y todo

ue se dan, tal vez en contado
resto del tiempo va a tramitar lineas de

," lo que

et trabajo va a hacerto aca y et rnsenteio illlrl3:
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esa persona se trasladaria directamente a la oncina de Avallos y ahi mismo
reaiizaria ios cambios directamente SenOra secrelanal lngeniero ce6grafo o
mgenbrO d輌:∞n∞nodmbntos en arc,gs senOr Alcatte(S):曰 :ngenbro

∞mo estamos tratando sobre el p!an de talento humano, la sugerencia, taiento
humano deberia   ir preparando permanentemente a cada area, a cada
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los funcionarios porque ese es el deber, porque caso contrariO nosOtros nos

segulriamos‖ enando de personal SenOr Alca!de(S):Las capacttaciones estan
oonsideradas de forma general y tienen que darlo que requiere el Municipio,esas

son las falencias que existe en el Municipio,se planifca capacitaciones que no se

requlere,dan de gesti6n de riesgos esO cOnocemos tOdo mundo de α5mo hay que
actuar, hay que hacer una p!anincaci6n pOr elemplo el tema de planiflcaci6n,de
inte“s institucional y tambiё n de inte“ s general politicO,a los concelaies no se
ha considerado en la planiflcaciOn aqui hay que dar, usted esta diciendo vamos

hacer en iinea,ni en iinea ni en!a carretera no se hace nada,entonces tiene que

haber una planiflcaci6n para capacitar a los Concelales a los FuncionariOs,ahonta

se van a capacitaciones el viernes, pero io que invita AME, no ha planincado el
Municipio,cuando nosOtros debemos sO‖ citar a AME que venga y capacite aqui
pOrque eso de mov‖ izar gente a otro lado es tremendo y AME tiene la obligaci6n
de capacitar, el !unes ll de la manana usted me presenta el plan para revisar

oonmigo personalrnente para que quede aprobado para el pめxirno a5o usted se
dedica hacertoda la manana 10 que han considerado los COnceJaies y revisamos
a las ll de la manana  Entonces quedamos asi cOn la reconsideraci6n
RESOLuCiON 165.2017 EI CottgeiO Municipai pOr unanimidad de :os



Administrativo. SECUNDO NUMERAL.‐ CONOCiMIENTO Y
DEL INFORME DE LA COMISIoN DE FINANZAS RESPECTO AL OFICIO NO
AC.2O17462 DE FECHA 14 DE AGOSTO OE2O17, PARA EL COBRO DE LAS
CONTRIBUC]ONES ESPECIALES DE MEJORAS DESDE EL ANO 2OO7 AL
ANO 20{4. Se da lectura del lnforme.

"INFOR]VIE DE LA COMISIoN DE FINANZAS

Previa convocatoria del sefior Alcalde encargado, se rerine en la sala de sesiones, la
Comisi6n de Finanzas, hoy martes l0 de octubre de 2O17, siendo las 09h00, Ec. Luis
Barona, Presidente de la comisi6n, con la presencia de los seflores concejales: Ec.
Rodngo ofrate e Ing. viviana Urrutia miembros de la Comision; ademds Ia presencia del
sefior concejal Marco ciiceres, los servidores Director Financiero, Director de obras
Pribicas, I-ng. Trajano Guenero e lng. Martha Robalino, para tratar el siguiente punto:

1.- Anilisis e informe sobre el catastro present{do por Avahios y cetsstros con oficio
No. AC-2017-062, lle 14 de agosto ile 2017; pera el cobro de las contribuciones
erpeciales de mejoras desde el afio 2fi)7 al aflo 2014.

El sefior Presidente de la Comisi6n de Finanzas da la bienvenida a los asistentes y solicita
la intervenci6n del Ing. Trajano Guerrero, Jefe de Avalrios y catastros, para iniciar con el
anrilisis del catastro de contribuci6n de Mejoras.

a) Previamente el seffor Director Financiero hace un recuento de lo que ha ocurrido y las
razones por las que la entidad debe emitir obligatoriamente los catastros y recaudar estas
contribuciones, entre las que indica:

- Existen recomendaciones de Contraloria, lnforme No. DRE-DpT-AE-OO8-2015, periodo 1
de julio de 2011 al 30 de junio de 2014 y que habia sido incumplida.

- En el afio 2015 se realiz6 conjuntamente con la Contraloria, un cronograma de
cumplimiento de dicha recomendaci6n.

- Es indispensable que la municipalidad proceda con el cobro de las cEM, lo que permitird
contar con recursos para la ejecucirin de nueva obra pUblica.

- En caso de incumplimiento de las recomendaciones de contraloria, las autoridades y
servidores municipales podrian ser sujetos de sanciones y multas correspondientes.

Desde el aflo 2015 fecha en que se recibi6 la fltima recomendaci6n de contraloria, las
unidades de obras Pirblicas, Planificaci6n y Avahios y catastros, han venido trabajando
en la identificaci6n de las obras en los sectores de la ciudad, determinando sus iireas de
influencia, hasta que en el mes de agosto se ha recibido de parte de Avaliros y catastros, el
catastro tentativo de contribuyentes con los valores posibles a pagarse por contnbuci6n
especial de mejoras.



b) El sefror Jefe de A'ar0os y catastros, procede a exponer ros catastros de ras 14 obras
contantes en er archivo digitar, en er cuar ya se encuentran identificados ros contribuyentes
para cada una de las obras y los valores provisionales a pagarse para un periodo de tiempo
que se establece seg[n ra ordenanza municipar, pubricada en er Registro oficiar No. 229 der u
de enero de 2012.

se cuenta con el oficio No pE-GADN4G -2017-055, de fecha 04 de abril de 2017, suscrito
por Planificaci6n y obras pribricas, dirigido ar seffor Alcalde, con el que .r"r*ru, ' ---'

- El lnforme t6cnico sobre el desgaste y depreciaci6n de las obras.- Cdlculo de obras susceptibles del cobro por CEM periodo ZO07 al 2014.

con estos datos se ha preparado el registro de contribuyentes y los varores provisionares apagarse en cada una de ras obras, para el prazo establecido en- ra ordenani.*i"ipui qu"
ha sido expuesta en la reunion.

CONCLUSION

segun lo que determina el coorAD y la ordenanza Municipal de cElrd es de canrcter
obligatorio la recuperaci6n de la inversion en obra priblic4 para contar con *"*ro,

cuci6n de nuevas obras; adicionalmente, si
de la Contraloria General del Estado que ha

del GAD Municipal de cevallos 
nsabilidad de las autoridades y servidores

RECOMENDACION

De conformidad con los Art. 9 y r0 de ra ordenanza municipal vigente para estas
e el catastro se analizado por el Concejo
autoizar la emisi6n y recaudaci6n de esre

dia laborable del afio siguiente, conforme lo
da ordenanza_

Sin miis que tratar por el momento se da por terminada la sesi6n, siendo Ias l1h50.

Ec Luls Barona
PRESIDM DE LA COMISIoN

DE FINANZAS

hg Vi宙am Unutla
NIIEMBRO DE LA C(bnS16N

Dr Hett Paredes
DIRECTOR FINANCIERO

Sr RodHgo Oiate
MIEMBRO DE LA COMISION

sr mrco c“ercs

CONCEJAL

Ing Eduardo Bay“

DIRECTOR DE 00 PP
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Ing. Trajano Guerrero
JEFE DE AVALUOS Y CATASTROS

hgンhrtha RobalinO

ANALISTA DE RE卜ばAS''

Hasta ah[ el texto del Oficio.
el teXo del informe de la C
que el Doctor Paredes como Director F
explicacion de la incidencia que va a te
de mejoras que como ustedes han es
2007 hasta ra presente, entonces es necesario tener un amprio conocimiento

de la Contraloria, lo que habria que
rnforme DRE-DPT-AE-008_2015 en elespecial 30 junio 2014, dero establecido ya y esotenemos cido un listado de obras que no .iinloi"nhecho el
hasta el contribucion de mejoras desde el airo 2007

Auditoria mismo, prdcricamente to or":?'ni:#r",.:"txflxtt",lr$J?t:rs"r"TJ:
estado revisando ac6 es utilizar ese listado de obrai, f,rc", ior- cfcrio,respectivos y emitir iente, como bien dice 

"qri "n1llnrilr"en el afio 2016 h
elabor6 un cronog
hasta Agosto del 2017, estamos retrasa
emitir las contribuciones a qbrar a la
Ordenanza dice que se lo debe hacer de
hacer en medio affo, sea como sea ahorita
el cronograma que hicimos con ra Auditoria 

"on 
Ia contraroria, pero si er concejoconsidera pertinente y aprueba este catastro, ordeni ra ,ecauai&on ro t;;#;,que hacer a parlir del 1 de Enero del 2oig, no poo"ro, hacerlo antes. Entoncesen ese sentido como er mismo estS expricando se cuenta con ros informescrrrespondientes, con los oficios presenta

en cuanto a las 6reas de influencia y a la
realizado desde el aio de su construcci6n
un.poco complicado como en todo Municip
quiera implementar una situaci6n de esta
por.la naturaridad de ras personas una reacci6n ante esta situacion yo s6 que noes f5cil implementar un cobro de esta contribuci6n oe meloras 

"n 
ningun"-p"ri",porque vamos a tener esa. reacci6n de ras personas por eso ameriti de prontohacer un plan de sociarizaci6n, un pran oe rerniones con ra gente que va a estar y
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involucrada en estos cobros, para poder expricarres craramente ra parte regar, laparte exigible, la obrigaci6n que tenemos como Municip," J" ,iii.i-co]-,"1.ta
recaudaci6n, hicimos la revisi6n con ros sefiores concejares, con ros *rprn"roala semana anterior en donde vimos que muy pocas son ras.person"" lr[ ti"n"nun valor alto a cancelar, existen valores bastante bajos, desd; ilA; po;i;q;; ."ha hecho la depreciacion de ras obras ar valor de ra obra, porqr" &.1 *ntrirrio .ise hubiese tomado en cuenta a ro mejor todo er varor oe ia o6ia,;r;6;;;;;",por parte de la ciudadania hubiese sido mucho mayor, estas consideraciones sehan hecho inctuso tambi6n tos. compafreros de planincaciOn I 

-;b;;;;;il*.
habian tomado en cuenta ras 6reas de influencia que no soramente sean debeneficio locar directamente a ros contribuyentes que est6n frente a ta obra, srno

influencia por lo menos sectorial para
r a la ciudadania sea un poco menor.
desde Alcaldia, obviamente desde mi

der rri buto de ra contribuci6n especiar de ;ffi :j:xx*T#r,fl;"":lr"iltT:i:
hacia la ciudadania, en todo caso es ro que ie ha venido manifestando y no'se side pronto arguna inquietud de ros sehores concejares at resfecio'o" Lit,

que se analiz6 con el Concejo, con los
na inquietud y tambi6n decirles que a
a a ser asimismo un cronograma bien

ago para que est6 listo el 1 enero la
frores Concejales hemos escuchado
de Finanzas, tambi6n hemos pedido unaampliaci6n del informe de parte del Doctor paredes que es el Director Financiero
taci6n legal para conocer esto, esta en
una situacion. Sefior Conceial Abooado
, Doctor paredes. yo si estoy clariiimo
os una orden por escrito de Contraloriahay que cumplirla ya se ha establecido, el tema es muy delicado .oro pira

tomarle. asi, no digo que es tan a ra rigera, ro estamos tomando sin niberrealizado una sociarizaci6n, no tenemos craro como er Municipio na nectro ra
depreciaci6n de ras obras, en eso debemos estar crarisimo porqr" 

"r 
nn"i-J"ioi"

los que vamos a dar ra cara ar puebro somos nosotros y debemos 
"at", "trriairoen todo el tramite, yo por eso creo sr. Arcarde y ii no es morestia o" io=

compafreros Concejales, que se d6 por conocido en este momento y natamos
una nueva reuni6n para ver cuar va a s:r er cronograma de sociarizati6;;;;o
vamos a apricar ra depreciacion, de que tenemo! que hacerro tenem6s qre
hacerlo,. acogiendo ras parabras der Docior paredes, no es que podemos hacerroya la proxima semana o el pr6ximo mes, no, vamos hacerlo a partir de enero oer20'18 y 

.creo que si arargamos para tener un mejor conocimiento o ,ni-."p,.perspectiva de esto una semana o unos ls oias no nos vendria naoa mal pZia
tener muy claro, sabemos que tenemos que cumpl
pero tenemos que tener claro los par6metros de I

vamos a llegar, para nosotros como lo hicieron la
clarlsimos de c,omo vamos hacer o cu6res son ros predios que mds van a serafectados. Yo de mi parte senor Arcarde yo solicito y el'ev6 a mocion que ," oz p",

lt
ア
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conocido y se vuelva a ser una reuni6n de trabajo para ver el plan de socializaci6ny estar claros sobre la depreciaci6n de las obras. sefior Ababe (s): seffores
concejales hay la moci6n del sefior concejar nguitar, enG que moiioia que se
d6 por conocido este informe hasta hacer una nGva reuni6n de trabajo en la cuat
el Director Financiero deberd presentar un cronograma para la sociaiizacion a la
ciudadania y tambi6n otros detailes sobre ese tema, rio s6 si tiene 

"poyo 
L""

mocion.concejar ::'9,.1.T.,1:;"f;9ffi'"":
respaldo de los compafieros T6cnicos es muy craro, se ro hizo muy t6cnicamente,
de una forma muy profesionar, pero si es veidad es un tema muy dericado y hayque nuevamente tratar el tema de depreciaci6n en las obras, es muy importante
tener bien claro y no nos qued6 ran craro er tema de depreciaci6n, quisiera tr" en
esta reuni6n que ha pranteado er compafrero concejar ar cuar apoyo "." no"i6n,
en esa reunion haya esa ampliaci6n para estar claros y ante la gente de pronlo
todos poder defendemos, todos defender a esta administraci6n iorque ei esta
administraci6n la que va a lleva sobre sus hombros la carga de lo que va a ser elcobro. Entonces una vez que todos estamos claros nos vamos a culdar las
espaldas el uno al otro y a la vez vamos a cuidar las espaldas a nuestro seflor
Alcalde, esto es mi sefior
Seffor Alcalde (S): Sefiores
Aguilar, no s6 si haya alg
Ofiate. Seflor
la moci6n del
informe que n ncejales de la herramienta cabildo, diceque tiene que presentar toda esta documentaci6n para subir a cabirdo y 6sta
comience a funcionar, raz6n por la cual pienso que esta socializaci6n del tiabajo
que se va a hacer sea lo m6s pronto posible, porque ya tenemos hecho en Excel
la depreciaci6n y sabemos cu5nto va a pagar'cada uiuario, pero no sabemos raparametrizaci6n que tenemos que hacer dentro del programa cabildo, entonces
eso puede demorarse como no puede demorarse, el probiema es la corrida dentro
del programa de cabirdo, entonces para que comience a funcionar y dentro der
otro afio cobrar por medio der programa cabildo, seria impo(ant" qre se to reatLe
lo mds r6pido posibre para hacer ra simulacion no en Excer sino roi paianretros en
cabildo, eso
usted rrje un .L5:',;HfJ:t:J3"[,:
los informes Aval[os y Catastro' estamos retraiaOos
con m6s de dos meses, entonces con ras 24 ho,as der dia que tiene se debe
9.umplir, el asunto que desde er 1 de Enero empezarlamos cobrando esto,
l6gicamente luego de hacer los pedidos que han hecho ros sefiores concejales, ta
socializaci6n y todo eso, en qu6 tiempo usted podria presentar este trabijo que
sea lo 

. 
mds perentorio posibre para que conozc€ concejo, tos conteia-ies

especialmente pata ya ir haciendo el cronograma de socializaci6n y tambi6n loque han pedido los sefiores concejales. Sehor Director Financiero:'En reaiidad
Avaluos y catastro pertenece a la Direcci6n de planlrrcacon, nosotros hemos
estado facilitando el trabajo porque ha sido comisi6n de Finanzas, p"ro -ro
dice aqui mismo en el informe, el oficio PE-GADMC-2017-055 suscrito por er
Director de Planificaci6n y Director de obras p0blicas con el que se envla el
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informe t6cnico, sobre el desgaste de las obras, asi como el cSlculo de las obras
susceptibles de cobro, deberian planificar para qu6 fecha se podrla hacer la
explicaci6n de como se lleg6 a fijar el desgaste de las obras, porque eso
desconozco, yo no s6 c6mo se hizo y obviamente habria que solicitar nuevamente
al lngeniero Trajano Guerrero, Jefe de Avaluos y Catastro, para que presentemos
lo que 6l tiene en Excel aunque si es factible lo que podrla gestionar es conversar
con el lngeniero de Cabildo para ingresar todos esos datos al sistema
parametrizando para que sea un poco m6s manejable, visualizarle para todos los
10 affos que van a re@udar, a ver si finalmente de los 10 afios nos da un valor
total a cobrar, porque ahora en el cdlculo que hizo el lngeniero solo en Excel,
entiendo que debe ser tambi6n una herramienta buena que le va a permitir en
primera instancia ver en los 10 afios cu6nto va a pagar, pero para cobrar
necesariamente tiene que ingresar a Cabildo, de todas maneras como digo el
trabajo que tiene el lngeniero Trajano si es factible seguirlo manejando hasta
tanto ponerle en Cabildo pero voy a ser la gestion y la proxima semana para ver si
se puede avanzar en esto. Ahora estimo conveniente no s6 en qu6 tiempo hacer
la reuni6n con los sefiores Concejales para que se pueda tratar este tema, lo que
entiendo que desean conocer los sefiores Concejales pormenorizadamente es
c6mo se lleg6 a calcular el desgaste o la depreciaci6n de las obras y tambi6n
revisar nuevamente los valores. Sefior Conceial Eco. Luis Barona: De pronto
tambi6n si es que este trabajo que lo hicieron t6cnicamente para llegar a la
depreciaci6n, puede abarcar otras obras tambi6n fuera mejor, lo que pasa es que
mientras menos impacto sea a la sociedad mucho mejor, si hay una nueva
revisi6n, de pronto hay obras que no les han tomado en consideracion en este
tema de la depreciaci6n o esas cosas serla excelente, claro que en cierto modo
menos recursos que vuelven al Municipio, pero tomemos en consideraci6n que
estamos acumulados, el momento en que les aplicamos todas esas obras al
pueblo nos sacan el jugo y hay personas que como ya vimos en la primera corrida
les repite dos y hasta tres veces las obras, es el caso de Don Lucho Guevara.
Sefior Alcalde (S): Compartiria un poco con el Concejal Barona, pero tambi6n hay
que ver lo otro, si yo tengo recursos, tengo propiedades mientras m6s tengo,
tengo que pagar, si yo tengo m5s recursos y me cayo 3 contribuciones y me
asusto, eso ya prdcticamente iria fuera de contexto, yo pienso que el que m6s
tiene, tiene que pagar m6s porque ha recibido m6s beneficios. Lo que tocaria ver
es que todos paguen en forma justa, que no se les vaya sobredimensionando los
valores, pero si tengo yo tres propiedades lamentablemente tengo que pagar.
Seffor Director Financiero: Segon se revis6 con los sefrores Con€ales, se vio
que incluso hay algunos casos bastante bajos que pagan 30 a $40 los que pagan
m6s de 50 ibamos viendo para ponerles cuidado, pero son pocos realmente
ustedes se dieron cuenta que pas6bamos rdpido porque no pasaban de 30 a $40
anualmente el valor de la contribuci6n y no ha de ser ni un 5olo tal vez porque
eran muy pocos los que realmente pagaban $100 - 120 USD, sin embrago de eso
como dice el senor Concejal esas mismas fueron las instrucciones que nos dio el
sefior Alcalde titular al equipo t6cnico para hacer los cdlculos, realmente esa fue
la principal recomendaci6n que nos hizo tratando de ver si se hace el desgaste, la
depreciaci6n, haciendo un poco m6s amplia el 6rea de influencia, no se viendo la
posibilidad inclusive como el caso muy particular que est6bamos hablando y no s6
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eso yo he dicho si son lngenieros tienen que poner ingenio, si deben poner un
Arquitecto tienen que poner justamente ese toque finai para que quede bien la
obra, logicamente el jurldico asesorar la parte legal para que no se cometan este
tipo de errores, que va a pasar si no hacemos ese an5risis, no quieren pagar ya
est6 viejo ahora, porque ya ha depreciado. seffor Director Financiero. io -en 

mi
c€so no pagaria tampoco. sefror Alcalde (s): Ahi tiene que haber por e,lemplo el
informe t6cnico decir esto va a pasar y recomendar justamente y en ei caso de
que no quieran pagar, tampoco se puede hacer otra inversi6n nuevamente ahi
mismo donde no quieren pagar. sefior Direc{or de obras piblicas: En esa parte
tambi6n es discutible el tema del parque infantil porque si oien es clerto esa obra
ya tuvo su perlodo de vida [til y si somos reales pr6cticamente ya dio un beneficio
en. ese periodo a la gente del sector, ahorita vamos a emprender otra obra que
pr6cticamente es otra obra, dice Hernan por ejemplo si yo viviera ahi yo ya no
pago, porque ya van a derrocar y hacer algo nuevo pero en cambio ya hubo un
beneficio en este periodo anterior, es discutible. Seffor procurador sindico:
Prescribe la obligaci6n. sefror conceial Economista Luis BironalFrecisamente
por eso me vuelvo a ratificar, deberia hacerse la socializacion justo como dice el
sefior Alcalde con los informes t6cnicos, la socializaci6n con todos y a nadie se le
puede presionar, para nosotros como imagen para llamar al turista vamos a hacer
una readecuaci6n y de ahi no vamos a estar presionando tampoco, habr6
necesidad como dije m6s prioritaria y se trasladar5 para all6, ac6 nos manifiesta
el sefior Alcalde donde est6 la consultoria, pero el tiempo de los T6cnicos
nuestros que estuvieron haciendo el proyecto a la basura, por qu6, porque no
sabemos hacer las cosas con proyeccion, primero hagamos esto' vamos a
consultar, vamos hacer un consenso, nosotros pensamos que esto se debe
aplicar ahi, le ponemos y luego estamos en malas lo que ahora nos pasa, porque
este paquete seffor Alcalde de lo que est6 para cobrar la contribuci6n especial'de
mejoras, es lo que est6 atrasado o me equlvoco compafrero Bayas, falta el
paquete de obras nuestras y eso va a impactar por ejemplo a la misma
colectividad de ac6 de los que pagan del asfalto de esa via, de la que cruza por
allii, va a impactar nuevamente el parque, porque hay sectorial no s6 c6mo le
dicen. sefior Director de obras p0blicas: Local, sectorial y global. sefior conceial
Economista Luis Barona: Eso es local, sectorial, global, entonces veanlalEJas
hagamos muy planificadamente yo creo que perdamos un dedo y no la mano.
sefior Director Financiero. seffor Alcalde para un poquito ir avaniando en esto,
como es criterio de los sefiores concejales es que se tenga conocimiento y que
se llane a una reuni6n de trabajo para conocer nuevamente el informe t6cnico'en
cuanto al desgaste y depreciaci6n de las obras, sugiero yo que tambi6n se solicite
como resoluci6n mismo a la parte tecnica tener listo el informe de c6mo se
hicieron esas depreciaciones y un informe especifico sobre el asunto del parque
que este frente al coliseo, para ver si es factible t6cnicamente cobrar o no, porque
como no se ha cobrado me parece que es una obra del 2013, es una
readecuaci6n. sefior Alcalde (s): En todo caso yo paenso que dentro de la
exposici6n que ha hecho el Doctor paredes la decisi6n de la Alcaldia serla que
hasta el dla viernes que viene Planificaci6n y el Departamento de obras pr.rblicas
presenten todo el informe que aqui han propuesto, la metodologia con la que
depreciaron para que el 31 de octubre se haga la reunion y conocemos del
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Octubre de1 2017 a las 09hOttara anali2ar eSte tema.TERCER NUMERAL.‐
CONOCiM:ENTO Y RESOLUCION DEL INFORME DE LA COMiS16N DE
PLAN:FiCACION REFERENTE A LA PETiCiON DEL DR. JUL10 CESAR
ARTEAGA,DE DiVISi6N DE Su PROP:EDAD UB:CADA EN EL BARR:O LA
FLORESTA. Se da!ectura de la parte pertinente deHnforme

lnfollllc N° 024‐CMC―GADM‐CC2017
Ceva1los,10 dc octubre de 2017

Scior

Hugo Villegas

Alcalde del GAD Municipal dei Cant6n Cev8110S(SubrOgante)
Presente

De nucstra conslderaclo■ :

Reciba un atento y cordial saludo,a la vcz■ os pcl‖ litlmos poner en su co■ sideraci6n el

lnfolllle dc la Conlisi6n dc Planiflcaci6n La cual por su delegaci6n ante las sunll‖ as

insertadas en las solicitudes rcalizadas,la Comisi6n se reine el martes 03 de Octubre de

2017,integrada por los dguicntcs sciorcs conceJalesi Sr Marco Caceres en calidad de

Presidentc,Eco Viviana Urrutla y Eco Rod● go Oiate miembros dela comisi6n

Se revis6 1as docurnentaciones y se analiz6 1a propuesta presentada por los siguientes

peticlonarios:

4.‐ Dr.Ju1lo Cesar Arteaga

PROPUESTA.

Divisi6n de su propiedad ubicada en el Ba“ o La Floresta sector Rural,parroquia La

卜伍tHz del Cant6n Ccvanos,PrOvincia dc Tungurahua;propuesta que se pretendc dividir

ι:“dι″αι′ο″J`′ 0′ιs」
`ρ

′9′″ιSrα

LOTE l.‐ De la supettcie dc 1 278,23m.

Nortei Con 27,15m(Lincol Sanchcz)

Suri Con 28,00m(Sewidurnbre de pas● canal)

Este:Con 40,79m(Lote 2)y6,00m(entrada y salida)

Oestei Con 46,00m(SCrvidulnbre de pas● canal)

LOTE 2.‐ De la supcrflcic dc 1 274,44‐・

Nortci Con 30,73m (Lincol Sinchc2)

Suri Con 31,75m(entrada y salida)

Este:Con 40,96m(entrada y salida)

Oestci Con 40,79m(Lotc l)

LOTE 3.‐ De la superflcie de 1 375,77糀
ヨ

17



Mrte: Con 34,0Im. (Servidumbre de paso acequia)
Sur: Con 34,55m (lote 4)
Este: Con 4l,l3m (entrada y salida).
Oeste: Con 39,19m (Lincol S6nchez)

quia)

85mz
de paso - Acequia)

Este: Con 27,47m (eataday salida).
Oeste: Con 25,81m (Marcelo perez)

LOTE 6.- De Ia superficie de g2},ltunz
Norte: Con 35,38m. (Lote 5)
Sur: Con 35,57m (Lote ?)
Este: Con 27,35m (entrada y salida).
Oeste: Con 26,00m (Marcelo perez)

LOTE 7.- De la superficie de t .167 ,32lnz
Norte: Con 35,57m. (Lote 6)

publico)
y salida).
lo p6rez)

Entrada y salida: 1.527,92 mz
Area Util: 8.315,54 rd
Area Total: 9.843,46 lnz

CONCLUSI6N:

Revisado y analizado la documentaci6n se determina lo siguiente:o Que la propuesta cumple lo estabrecido en er a=rticuro 23 y 90 de la Segunda
Reforma y codificaci6n de ra ordenanza que Regura er Desanolro y ordenaiiento
Territorial en el Canton Cevallos.

o Los lotes fraccionados por estar en er 6rea Rural seguir,n manteniendo su vocaci6n
agricola, segrin afirma certificaci6n extendida por raUnidad competente.r Ser6 de estricto cumplimiento la propuesta hecha por los peticionarios y
confirmarra por ros Funcionarios Municipares de ra trNApAC sobre el p.v.., a.
implementaci6n de ros Servicios Biisicos en los lotes propuestos, en dimensiones y
tiempos especificados por los mismos.
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RECoMENDAC10NES:

=

Por lo antes expuesto se sugiere que se acoja el informe presentado por los
firncionarios de la Municiparirrad con oficio No 506 -AJ-GADMCC-20 r 7, en er
que garantizan la veracidad de la documentaci6n y el cumplimiento con la
normativa vigente del Cantdn.
La comisidn estima pertinente se haga lregar ar seno del concejo cantonar para er
Anrilisis y Resoluci6n a este proyecto y posterior a eflo se enhegue at propietario
los planos aprobados.

una vez aprobado er proyecto soricitar a ros Departamentos corespondrentes se
sirvan realizar la legarizaci6n de ra afectaci6n de la via proyectada, la verificacidn y
recepci6n de las obras de lnfraestructura Brlsica',.

Hasta ahi el texto del infOrme de la Co
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est6 en permanente contacto con la ejecuci6n de estas obras y en su t6rmino
incorporar tanto al Plan de la UNApAC de lo que es alcantarillado y agua potable
como tambien de la parte juridica que haga los tramite pertinentes en el ancho de
la via que presentan los peticionarios de 6 m a lo largo del teneno, eso nom6s
sefior Alcalde y me ratifico en el informe. sefior Alcilde (s): Muchas gracias,
sefiores concejales ustedes han escuchado primeramente la lectura a trav6s de
secretarla la situaci6n del terreno ubicado en el Barrio la Floresta de parte del
Doctor Julio c6sar Arteaga, sin embargo esta Alcaldia ha pedido que se haga una
ampliaci6n del informe al Presidente de la comisi6n de planificacion paia que
ustedes tengan un amplio conocimiento de c6mo esta propuesta esa divisi6n'de
tierras. Est6 en consideraci6n sefrores concejales 

'para la aprobacion
conespondiente. Sefior conceial Economista Rodrioo ofiate: si sefroi Alcalde,
buenas tardes con todos, por ser parte de la comisi6n de planificaci6n me ratifico
en el informe, porque ya se dio un an6lisis dentro de la comisi6n e incluso se
sali6 a una inspecci6n en campo en su momento debido. Sefior Alcalde (s): No s6
si haya alg0n otro
Ninguno sefior Alca
habido una recomen ncia de la comisi6n de planificaci6n, de
que se nombre un T6cnico del Municipio como fiscalizador de esa lotizaci6n, la
resoluci6n es que el seffor lngeniero Masabanda, Fiscalizador del Municipio
proceda a cumplir con esa tarea que ha recomendado el sefror presidente de la
comisi6n, la resoluci6n serjq 9gn ese affadido que ha propuesto el sefior concejal
caceres RESOLUCiON 167.2017 n

Una vez que se ha agotado el orden del dia
rdece por la presencia y da por clausurada la

Dra Ver6nica Ramirez Barr__― ___
SECRETARIA GENERAL
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